

## Patroli dan Kepedulian Sosial, Satgas Yonif 6 Marinir Hadirkan Kebahagiaan di Kampung Kribun Papua

Jurnal Agung - [PAPUA.KLIKPUBLIK.COM](http://PAPUA.KLIKPUBLIK.COM)

Nov 13, 2024 - 09:17



[Papua](#)- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Korps Marinir, Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir melaksanakan patroli yang penuh makna dan berbagi kebahagiaan untuk masyarakat Kampung Kribun, Kabupaten Yahukimo, Papua pada Rabu, 13 November 2024. Dipimpin oleh Komandan

Satgas, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., bersama dengan 50 personel lainnya, kegiatan ini tidak hanya bertujuan menjaga keamanan tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat di daerah terpencil.

Kegiatan patroli yang dilaksanakan oleh Satgas Yonif 6 Marinir ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga. Lebih dari sekadar tugas keamanan, prajurit Korps Marinir ini menyempatkan diri untuk membagikan paket sembako yang sangat dibutuhkan oleh warga Kampung Kribun. Dengan adanya bantuan ini, diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekitar, terutama dalam menghadapi tantangan hidup sehari-hari di daerah pegunungan yang sulit dijangkau.

Letkol Marinir Rismanto Manurung menyampaikan, "Kegiatan ini merupakan bentuk perhatian kami terhadap masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa mereka merasa aman dan sejahtera, sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Papua. Kehadiran kami di sini bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk berbagi kebahagiaan dan membantu warga."

Kehadiran prajurit TNI yang peduli dan siap membantu masyarakat tersebut disambut dengan antusiasme tinggi oleh warga Kampung Kribun. Mereka merasa terbantu dengan adanya paket sembako yang diserahkan langsung oleh Satgas Yonif 6 Marinir. Bantuan ini membawa harapan baru dan semangat untuk terus bertahan dalam menghadapi kehidupan yang penuh tantangan.

"Terima kasih banyak kepada prajurit TNI yang telah membantu kami. Bantuan ini sangat berarti bagi keluarga kami, terutama di tengah situasi yang serba terbatas," ujar salah satu warga Kampung Kribun yang menerima paket sembako.

Kegiatan patroli yang dipadukan dengan kepedulian sosial ini memperlihatkan sisi kemanusiaan yang nyata dari TNI, yang tidak hanya berfokus pada tugas menjaga keamanan, tetapi juga pada upaya meringankan beban masyarakat. TNI, melalui aksi ini, membuktikan bahwa mereka adalah bagian tak terpisahkan dari masyarakat, berusaha memberikan kontribusi positif untuk kemajuan dan kesejahteraan Papua.

Dengan kegiatan ini, Satgas Yonif 6 Marinir turut menegaskan bahwa perayaan HUT Korps Marinir bukan hanya sekadar seremonial, tetapi lebih pada pengabdian dan kepedulian kepada masyarakat, serta menunjukkan bahwa TNI selalu hadir untuk rakyat, kapan pun dan di mana pun.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Letkol Arh Yogi Nugroho